

Ressort: Sport

Fifa-Generalsekretär: Fußball-WM 2022 findet im Winter statt

Zürich, 08.01.2014, 12:43 Uhr

GDN - Die Fußball-Weltmeisterschaft im Jahr 2022 in Katar wird offenbar im Winter und nicht wie zunächst geplant im Sommer stattfinden. Das sagte der Generalsekretär des Fußball-Weltverbandes Fifa, Jerome Valcke, am Mittwoch dem französischen Radiosender Inter Radio.

"Ich denke, wir werden das Turnier zwischen dem 15. November als frühestem und dem 15. Januar als spätestem Termin austragen", so Valcke. Dieser Zeitraum sei vom Wetter her ideal, so der Fifa-Generalsekretär weiter. In der Vergangenheit hatte es immer wieder Diskussionen über das Austragen der Fußball-Weltmeisterschaft 2022 im Sommer gegeben, da in Katar dann Temperaturen von über 40 Grad Celsius vorherrschen können.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28035/fifa-generalsekretaer-fussball-wm-2022-findet-im-winter-statt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com